
Calcio. Triangolare a Malta,
al Siggiewa Stadium vince lo
Sporting Club Siracusa
Triangolare  di  mid-season  a  Malta.  In  campo  insieme  alle
formazioni  Paola  Kordin  e  Balzan  dell’isola  dei  Cavalieri
anche lo Sporting Club di Siracusa. Proprio i ragazzi allenati
da Lino Corso hanno portato a casa la coppa, battendo in
finale per 3-0 il Balzan. Al Siggiewa stadium doppietta di
Salvo  Sbriglio  e  rete  di  Corrado  Cicozzetti.  “È  stato  un
giacere arrivare fin qui ed onorare la nostra città. Portiamo
a casa la coppa e un bel ricordo”, .

Siracusa.  In  prognosi
riservata  una  17enne:  si  è
lanciata da una finestra
Si trova ricoverata in prognosi riservata la 17enne che la
notte  scorsa  si  è  lanciata  dalla  finestra  della  sua
abitazione.
Un volo dal quinto piano, da una palazzina di via Algeri. E’
stata trasferita al Cannizzaro di Catania, allo specializzato
Trauma Center.
I sanitari si sono riservati al momento la prognosi sulla vita
della ragazzina. Non sono ancora chiari i motivi del gesto.
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Siracusa.  Asili  nido
comunali, ennesimo rinvio del
Tar: si decide il 27 febbraio
Ulteriore  ed  ultimo  rinvio  al  Tar  di  Catania,  chiamato  a
pronunciarsi  sul  ricorso  relativo  alla  gara  d’appalto  per
l’affidamento del servizio di asilo nido comunale a Siracusa.
L’udienza di oggi è stata rinviata al 27 febbraio prossimo. Il
Comune si era opposto al rinvio . Il Tar ha ritenuto di dare
alle cooperative aggiudicatarie la possibilità di difendersi .
“Il 27 febbraio prossimo- commenta il vice sindaco, Pierpaolo
Coppa- tutto sarà deciso. Noi siamo pronti per aprire gli
asili nido comunali”. La scelta del Tribunale Amministrativo è
legata alla tempistica da garantire, vista la presentazione,
da parte delle cooperative ricorrenti, di  motivi aggiunti,
notificati alle cooperative aggiudicatarie.

Siracusa.  Lavoro,  Sportello
Informagiovani:  nuovo
servizio di Confcooperative
Uno Sportello Informagiovani destinato ai giovani tra i 15 e i
29 anni per agevolare l’inserimento nel mondo del lavoro e,
più in generale, nella vita sociale del territorio. Si chiama
“Costruisci  il  tuo  futuro”  ed  è  un  progetto  regionale  di
Servizio  Civile  di  Confcooperative/Federsolidarietà  per
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l’inclusione sociale attiva. L’iniziativa è stata presentata
ieri mattina dal vice presidente di Confcooperative Siracusa,
Alessandro Schembari e dal Responsabile d’Area, Emanuele Lo
Presti all’assessore alle Politiche Giovanili, Rita Gentile.
Un incontro, che si è svolto all’Urban Center, a cui hanno
preso parte le due volontarie di Servizio Civile, Alessia
Damico ed Emma Amodeo, che sono entrate nei dettagli delle
attività  previste  dal  progetto.  L’obiettivo  è  quello  di
garantire  ai  giovani  tutte  le  informazioni  necessarie  per
renderli parte attiva e integrante del territorio, con il
coinvolgimento delle istituzioni. In maniera particolare il
progetto servirà per supportare, attraverso la creazione di
una rete di sportelli, i giovani nell’ orientamento e nella
formazione  professionale.  Lo  Sportello  Informagiovani  sarà
attivato  nella  sede  di  Confcooperative  Siracusa  in  corso
Timoleonte n. 125 . Sarà possibile conoscere gli strumenti di
sviluppo  economico  dedicati  ai  giovani  che  vogliono  fare
impresa (Resto al Sud, Microcredito ed altre iniziative), di
informazione circa i bandi di concorso e offerte formative e
lavorative nel territorio. Sarà inoltre svolta attività di
supporto nella stesura del curriculum vitae e della lettera di
presentazione, con dritte sulle modalità di approccio positivo
al colloquio di lavoro.

Siracusa.  Scuole  Sicure:
"Molti infissi non omologati:
si rispettino le normative"
“Sicuri,  antiriflesso,  oscuranti,  antisfondamento,  termo-
protettori. Sono queste alcune delle
caratteristiche che dovrebbero avere i vetri, montati sugli
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infissi degli istituti scolastici, secondo le
normative  italiane  e  comunitarie  sulla  sicurezza  negli
ambienti di lavoro, in cui rientrano quelli didattici”. A
ricordarlo sono ancora i tecnici del direttivo Scuole Sicure
di Siracusa. “Vetrate ed infissi di alcuni edifici
scolastici – mettono in evidenza i genitori scesi in campo per
rivendicare scuole accoglienti e sicure – sono ben lontani dai
parametri  imposti  (e  non  consigliati  come  a  qualcuno
piacerebbe far passare!!) dal Testo unico. Ben poche sono le
finestre  omologate,  anzi  in  alcune  e  molto  frequentate
strutture, di non ultima generazione, per tagliar la testa al
toro,  si  è  pensato  addirittura  di  non  sostituire  i  vetri
rotti, o di attutirne la luminosità con coperture di carta.
Assurdo  e  inconcepibile  come  tutte  queste  violazioni  non
vengano corrette in sede di quei sopralluoghi che ad inizio
anno dovrebbero essere eseguiti con scrupolo, per attestare il
buono  stato  di  salute  delle  scuole.  “Ci  appelliamo,  per
avviare le procedure di “conformità delle finestre” – conclude
il Comitato – al buon senso dei dirigenti scolastici e di chi
negli enti pubblici ha il dovere di non lasciare nulla al
caso”.

Porto di Augusta, vertice al
Ministero:  collegarlo  alla
rete  ferroviaria,  stop  ai
treni in città
Di  collegamento  ferroviario  nel  porto  di  Augusta  ed  in
generale  di  modifiche  alla  tratta  Catania-Siracusa  si  è
discusso  questa  mattina  al  Ministero  delle  Infrastrutture.
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All’incontro  hanno  partecipato  il  viceministro  Giancarlo
Cancelleri, il parlamentare siracusano Paolo Ficara (M5s), il
sindaco  di  Augusta  Cettina  di  Pietro,  i  rappresentanti
dell’Autorità  Portuale,  di  Rfi  e  del  Provveditorato  opere
pubbliche.
Al  centro  del  vertice  operativo,  i  lavori  necessari  per
collegare il porto megarese alla rete ferroviaria. Un asset di
servizio necessario per aumentare la competitività dello scalo
centrale nel Mediterraneo.
“C’è  da  recuperare  un  gap  di  parecchi  anni:  nonostante
l’esistenza  di  un  progetto,  non  sono  mai  stati  avviati  i
necessari lavori. Quella progettazione va adesso rivista e
adattata  alla  sopravvenute  esigenze  ed  anche  agli  stessi
cambiamenti avvenuti nell’area del porto di Augusta”, spiegano
al termine Paolo Ficara e Cettina Di Pietro (M5s). “E’ una
priorità  anche  per  il  Ministero.  I  tempi  devono  essere
contingentati, per rispettare le scadenze imposte dall’Europa.
Per velocizzare le procedure di progettazione, verrà stipulato
a breve un apposito protocollo di intesa tra il Ministero
delle  Infrastrutture,  l’Autorità  Portuale  ed  Rfi.  Da  Roma
verrà  seguita  la  procedura  con  particolare  attenzione  ed
impegno. Settimana prossima, primi sopralluoghi congiunti sul
posto. Prova che nessuno vuol perdere tempo”.
C’è  inoltre  l’opportunità  di  sfruttare  questi  lavori  per
modificare  la  linea  ferroviaria  Catania-Siracusa,  con  una
variante di tracciato che libererebbe la città di Augusta
dall’attraversamento ferroviario con il passaggio a livello
che “taglia” la città. In questo modo si eviterebbe l’ingresso
dei treni nel centro urbano, ottenendo anche una riduzione dei
tempi di percorrenza sulla tratta Catania-Siracusa, aumentando
la  competitività  del  treno  per  i  collegamenti  tra  le  due
province.



Kumite, è di Ferla la nuova
campionessa  regionale:
Francesca vola ai nazionali
E’ di Ferla la nuova campionessa regionale di Kumite, classe
seniores. Francesca Gionfriddo, 18 anni a marzo, ha battuto la
concorrenza  ai  campionati  federali  Fijlkam.  A  marzo  sarà
protagonista  attesa  dei  campionati  nazionali  ad  Ostia.
Soddisfatto l’allenatore Salvo Martogli e tutta la Olympus
Karate  di  Ferla.  Anche  il  Comune  di  Ferla  ha  “celebrato”
l’impresa di Francesca con tanto di post.

Siracusa.  Asili  nido
comunali: sospesa fino al 13
febbraio dal Tar la procedura
di affidamento
Sospesi  fino  al  13  febbraio  gli  atti  della  procedura  di
affidamento  degli  asili  nido  comunali  di  Siracusa.  Questo
quanto deciso dal Tar, a cui un gruppo di cooperative, che
storicamente  hanno  gestito  le  strutture  pubbliche  del
capoluogo, ma non hanno partecipato alla gara indetta dal
Comune  per  l’affidamento  triennale,  si  è  rivolto,  con  la
convinzione  che  il  bando  presenti  una  serie  di  passaggi
illegittimi  .  Il  tribunale  amministrativo  di  Catania  ha
fissato per il 13 febbraio prossimo la trattazione collegiale
la camera di consiglio. ll Presidente del TAR di Catania,
Pancrazio  Maria  Savasta  ha  così  sospeso  gli  atti  della
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procedura di affidamento del servizio degli asili nido. Il
tribunale amministrativo non si è espresso sulla fondatezza o
meno  del  ricorso  promosso  dalle  cooperative.  L’assessore
Pierpaolo Coppa spiega che “in via meramente prudenziale e
visto che l’udienza è già fissata, il Giudice ha ritenuto di
sospendere per pochi giorni, lasciando quindi impregiudicate
sino al 13 le posizioni di tutte le parti in causa. Siamo
fiduciosi -commenta ancora il vice sindaco – sull’esito del
giudizio e sulla possibilità di affidare il servizio per tre
anni”.

Scooter  elettrici  per
dipendenti  pubblici  e
studenti,  MeetUp  Siracusa:
"Non  sia  spreco  stile  go-
bike"
“Massima attenzione all’utilizzo dei 400 mila euro che il
Comune intende impiegare per l’acquisto di scooter elettrici
in modo da incentivare la mobilità sostenibile”. Il meetup
Siracusa del Movimento 5 Stelle lancia questa sollecitazione e
contesta  alcuni  aspetti  dell’iniziativa,  che  sarebbe
finanziata con fondi previsti da un accordo di programma  tra
la Regione ed il Ministero dell’Ambiente. “I mezzi – ricordano
gli attivisti  -sarebbero destinati ai dipendenti degli enti
pubblici territoriali, incluse le scuole, per disincentivare
l’uso  dell’auto  nel  tragitto  casa-lavoro  e  casa-
scuola.Iniziativa a tempo perché dopo sei mesi, dodici al
massimo, andrebbero destinati ad altri con finalità non del
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tutto chiare. Nel timore che possa ripetersi un altro spreco
‘insostenibile’,  come  quello  delle  go-bike,  chiediamo
all’assessore Maura Fontana di fissare da subito regole chiare
per l’utilizzo dei mezzi per garantire sin da ora che non
finiranno in deposito comunale o, peggio, in qualche garage
privato”.
Il meetup Siracusa condivide “il principio della necessità di
stimolare la cultura dell’elettrico su strada e per questo ci
domandiamo  se  non  sia  il  caso  di  inserire  nel  progetto
comunale  anche  la  realizzazione  di  diverse  colonnine  di
ricarica pubbliche che renderebbero ancora più “incentivante”
il ricorso all’elettrico. Ci domandiamo poi se non si ritenga
più  utile  l’acquisto  di  bici  a  pedalata  assistita,  più
economiche degli scooter elettrici, e probabilmente più adatte
per le categorie che, in un primo momento, sarebbero coinvolte
nel progetto. Sull’esempio di altre città italiane, sarebbero
poi da prevedere anche incentivi economici per i dipendenti
che si recano a lavoro in bici e/o con i mezzi pubblici”.
Intanto  il  meetup  Siracusa  chiede  spiegazioni  sui  fondi
“ricevuti dal  ministero dell’Ambiente nel 2018 e destinati ad
incentivare la mobilità sostenibile, secondo un progetto che
comprendeva l’acquisto di bus elettrici e la realizzazione di
due piste ciclabili cittadine. Tra gare andate deserte e tanta
confusione per acquistare prima due, poi uno, poi di nuovo due
bus, pare che il Comune di Siracusa giochi contro se stesso.
Il tempo passa, l’immobilismo resta tra decisioni uguali e
contrarie  assunte  nel  giro  di  pochi  mesi.  La  mobilità
sostenibile è tema serio e delicato -concludono i 5 Stelle-
addirittura cruciale per una città strozzata da un traffico
asfissiante  e  senza  alternative.  Non  la  si  usi  per
accalappiare finanziamenti che poi il Comune rischia di dover
restituire”.



Ex Province, incontro romano
al  Mef  positivo  anche  per
Siracusa
Conclusa la due giorni di incontri al Ministero dell’Economia
dedicata  alla  risoluzone  della  crisi  delle  ex  Province
siciliane.  Il  sottosegretario  Alessio  Villarosa  (M5s)  ha
convocato  i  commissari  straordinari  e  i  responsabili
finanziari  degli  enti  siciliani  per  illustrare  loro  i
provvedimenti del governo e i prossimi passi da compiere.
Anche il commissario Percolla ha partecipato per Siracusa.
Gli  stessi  rappresentati  delle  ex  Province  hanno  mostrato
apprezzamento e fiducia per le nuove misure.
Il  sottosegretario  Villarosa,  affiancato  dai  parlamentari
Paolo Ficara e Adriano Varrica, si è soffermato sugli effetti
prodotti dal rinnovato accordo Stato-Regione del dicembre 2018
e sulla decisa e benefica ricaduta del taglio al prelievo
forzoso,  attraverso  un  intervento  perequativo  dello  Stato
attuato grazie all’ultima legge di bilancio.
Adesso anche la Regione dovrà fare la sua parte, assicurando
la  sostenibilità  economica  delle  ex  Province  che  possono
finalmente  ritrovare  la  capacità  di  offrire  servizi  ed
interventi nei territori.
“Abbiamo tracciato la strada per poter condurre le ex Province
fuori dalla crisi. Abbiamo creato una occasione utile per
snocciolare  finalmente  tutte  le  varie  problematiche  che
affliggono da tempo questi enti intermedi e capire come poter
continuare  a  lavorare  spalla  a  spalla  per  rilanciare  gli
interventi nei territori su temi come viabilità interna e
manutenzione degli edifici pubblici.”
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